



Pregunte sin pena

Publicado: Viernes 07 agosto 2009 | 11:43:39 pm.

Publicado por: Juventud Rebelde

A.T.: Mi novio tiene 33 años y estoy realmente asombrada. Puede eyacular varias veces sin dejar de tener erección. Todos los días tenemos sexo y siempre sucede igual. Regularmente ha tenido de cuatro a cinco eyaculaciones, pero ha llegado hasta ocho. Esto me gusta, pero me preocupa que nunca se quede satisfecho.

Es interesante que dudes de la veracidad de su satisfacción. Sería oportuno entonces que analices el origen de tu preocupación. Deben existir otros elementos que sostengan tu perplejidad. Parece una relación reciente y son muchos los puntos por esclarecer aún.

Nada podemos decirte de la satisfacción de él, aunque esa cantidad de eyaculaciones con tal frecuencia de coito no resulta coherente con lo que los estudiosos del tema reportan. La mayoría de los hombres necesitan una pausa más larga que las mujeres entre dos orgasmos. No obstante, a veces pueden alcanzar orgasmos múltiples con pausas muy cortas; inclusive sin perder la erección. Pero, el tiempo entre uno y otro coito es mayor mientras más seguida sea la práctica sexual. Al tener lugar varias eyaculaciones seguidas, cada vez el líquido eyaculatorio expulsado es menor.

Durante el orgasmo del hombre, el hipotálamo activa contracciones rítmicas de los músculos de la región genital, conducto deferente, la vesícula seminal, la próstata, la uretra y el pene. En la mayoría de los casos directamente después es activada la eyaculación. Por eso se suelen asociar orgasmo masculino y eyaculación.

Sin embargo, algunos hombres pueden alcanzar un orgasmo o varios sin eyaculación.

Mariela Rodríguez Méndez, máster en Psicología Clínica, consejera en ITS y VIH/sida, y psicoanalista

Juventud Rebelde | Diario de la juventud cubana
Copyright 2025 © Juventud Rebelde